

Projektchor zum Dorfjubiläum geplant

Schweinsbühler „Liedertafel“ zieht bei Jahreshauptversammlung Bilanz

Diemelsee-Schweinsbühl – 2023 war das zehnte Jahr des gemeinsamen Singens von Frauen und Männern bei der „Liedertafel“ Schweinsbühl. Bei der Jahreshauptversammlung zog die Vorsitzende Lydia Heinemann eine positive Bilanz der Tätigkeiten im abgelaufenen Jahr.

Mit Blick auf die im Jahr 2025 geplante 1000-Jahrfeier des Dorfes möchte der Chor mit weiteren interessierten Schweinsbühlern einen Projektchor ins Leben rufen, der hilft, das Drosseldorf zum Fest zu präsentieren.

Chorleiterin Lydia Heinemann berichtete von stolzen 37 Proben mit durchschnittlich 22 Aktiven. Der Chor besteht derzeit aus 12 Männern und 18 Frauen, die im vergangenen Jahr bei neun Auftritten ihre Zuhörer unterhielten.

Als Höhepunkt des vergangenen Jahres ist die Überreichung der Zelter-Plakette an den mehr als 100-jährigen Verein während des Hessentages in Pfungstadt hervorzuheben. Eine Abordnung des Vereins nahm am Sängertag des Waldeckischen Sängerbundes in Eimelrod teil.

In dem Dorf wirkte der Chor bei dem Konzert zu Ehren von Rüdiger Pfankuche mit, der sein 30-jähriges „Chorleiterjubiläum“ feierte. Zudem hatte der Chor einen Auftritt beim Sängertreffen in Rhe-



Ehrungen. Hintere Reihe von links: Vizevorsitzender Bernd Schäfer, Kassierer Karl-Heinz Heinemann, Beisitzer Teun van der Kuil. Vorne von links: Thomas Bauer, 2. Kassierer Doris Schultze, Uwe Emden, Vorsitzende und Chorleiterin Lydia Heinemann. FOTO: KARL-FRIEDRICH TRACHTE

negge. Zum Sommerabschluss wurden im Dorf und in Deisfeld an verschiedenen Punkten Ständchensingen zur Freude der Dorfbewohner zum Besten gegeben.

Die Aktion „Kultur und Begegnung“ des evangelischen Gesamtverbandes Upland und der Gemeinde Willingen beinhaltete einen Liederabend im voll besetzten Dorfgemeinschaftshaus in Hemmighausen unter Mitwirkung der begeisterten Besucher. Den Weihnachtsmarkt in Rattlar bereicherten die

Schweinsbühler Sänger mit ihrem Auftritt. Zum Abschluss des Jahres wirkte der Chor bei der Schweinsbühler Dorfweihnachtsfeier mit und traf sich vor der Jahreswende zu einem gemütlichen Abend in der Dorfgaststätte, in der ein Alleinunterhalter aus der Region für eine fröhliche Abschlussstimmung sorgte. Lydia Heinemann sprach von einem guten Jahr, das aber verpflichtend sei. Nur durch „hartes Arbeiten“ könne der Chor sein Niveau erhalten. Für 25-jähriges aktives Sin-

gen im Chor wurde Schriftführer Thomas Bauer mit einer Urkunde des Vereins ausgezeichnet. Uwe Emde ist seit 40 Jahren Mitglied im Verein und erhielt dafür ebenfalls eine Urkunde.

Termine in diesem Jahr sind Auftritte in einem Altenheim, ein Sängereabend mit einem befreundeten Chor, das Aufnehmen von Übungsstunden mit dem Projektchor und der Auftritt zu Pfingsten beim Sängertreffen der Upland-Chöre zur 1000-Jahr-Feier in Eimelrod. ft